



Rummelboozen-Schnitzen im Gruselzelt der Blieskasteler Schutzengel - ein Spaß für die ganze Familie war es auch in diesem Jahr an Halloween in Blieskastel. Foto: Klaus Port

Halloween als Spaß für die Familie

Schutzengelverein aus Blieskastel bot zum Gruselfest Rummelbooze-Schnitzen an

BLIESKASTEL Die beliebte Halloween-Veranstaltung am 31. Oktober war für die Blieskasteler Schutzengel ein „voller Erfolg“.

Unterstützung von Familien mit schwerstbehinderten Kindern

Vor dem Hintergrund der schlimmen Kinderschicksale von Sina, Jayden und Tyler haben die Schutzengel den Erlös ihres diesjährigen Events ihren diesbezüglichen Hilfsprojekten gewidmet. Hoch motiviert waren ab 13 Uhr zahlreiche Helfer auf dem Blieskasteler Paradeplatz engagiert mit dem Aufbau des Gruselzeltes und der Zeltküche beschäftigt.

Mit viel Herzblut und „Liebe zum Detail“ schmückten fleißige Helfer das „Schutzengel-Areal „schaurig-gruselig“ für kleine und große Gäste, nachdem bestens motiviert Versorgungsleitungen installiert und Tischgarnituren aufgestellt waren.

Gegen 14.30 Uhr, lange bevor mit einbrechender Dunkelheit das traditionelle Halloween-Treiben in der Altstadt begann, waren im dekorativen Gruselzelt sämtliche Plätze belegt.

Den begeistertsten Kindern - vielen kleinen Hexen und Vampiren - aber auch zahlreichen Erwachsenen machte das kostenlos angebotene

„Rummelbooze-Schnitzen“ sichtlich Spaß und so hatten bis 18.30 Uhr über 60 Kürbisse und Rummeln „ihre wahren Meister gefunden“.

Denn meisterlich und beeindruckend waren die Resultate in Form gruseliger, Furcht einflößender und schauriger Monstergesichter, die mit einfachen Werkzeugen und viel Kreativität entstanden.

Dabei war beeindruckend, wie viel Elan und Fantasie viele Erwachsene entwickelten, die ihren kleinen Schützlingen engagiert „zur Hand“ gingen und selbst offenkundig viel Freude am Schnitzen hatten.

Ein echtes Highlight waren wieder die von wahren Künstlerinnen kunstvoll aufgetragenen Gesichtsbemalungen in strahlende Kindergesichter. Hierfür gab es viel Lob und Anerkennung, denn jedes einzelne Gesicht verdiente als Unikat zu Recht das Prädikat „künstlerisch wertvoll“ und wurde überdies unentgeltlich „produziert“.

Selbstverständlich hatten die Blieskasteler Schutzengel wieder das „stimmige“ Getränke- und Essensangebot zu Halloween parat. Die erstmals angebotenen „Schutzengel-Steaks“ waren der „Renner“ und aufgrund großer Nachfrage frühzeitig ausverkauft. Dazu wurden zu „Spott-Prei-

sen“ wärmender Vampirsaft und süffiger Hexentrunk gereicht, für Erwachsene auf Wunsch mit einem kräftigen „Schuss Hochprozentigem“. Gerne genommen wurden die vielen Halloween-Leckereien, die großzügige Spender zur Verfügung stellten.

Premiere für „Schutzengel-Steaks“

Am Ende eines langen und arbeitsreichen Halloween-Tages, der für einige „Schutzengel“ erst kurz vor Mitternacht endete, stand mit dem bemerkenswerten Erlös der Veranstaltung in Höhe von 1207 Euro fest, dass die Blieskasteler Schutzengel zugleich wieder einen wichtigen Beitrag für ihre aktuellen Hilfsaktionen zugunsten schwerstkranker Kinder geleistet hatten.

Die Schutzengel bedanken sich herzlich bei ihren zahlreichen Gästen sowie bei allen Helferinnen und Helfern „mit großen Herzen“ für ihren beispielgebenden, vorbildlichen Einsatz vor, während und beim Abbau unserer Halloween-Veranstaltung. In ihren Dank schließen sie ausdrücklich all diejenigen mit ein, die mit ihren Spenden sowie mit der tollen Dekoration maßgeblich zum Gelingen ihres schönen Events beigetragen haben. red./hcr